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Ata  da  2ª  Assembleia  Extraordinária  do
Departamento de Controle Ambiental e Química
(DECAQ) da Unidade Contagem, realizada no dia
25 de março de 2024.

Às quatorze horas e oito minutos do dia vinte e cinco de março de dois mil e
vinte e quatro,  reuniu-se,  em caráter  extraordinário,  por  videoconferência,  na
sala de reuniões virtual do DECAQ no Microsoft Teams, sob a Presidência do Chefe
de  Departamento,  Professor  Roberto  Meireles  Glória,  a  Assembleia  do
Departamento  de  Controle  Ambiental  e  Química  do  Campus  Contagem deste
Centro, estando presentes os professores: Roberto Meireles Glória, Chefe do
Departamento;  Aline  de  Oliveria,  André Mauricio  de Oliveira,  Caésio  de
Sousa Paula, Gabriel Leonardo Tacchi Nascimento, Glenda Aparecida de
Carvalho e Márcio Oliveira Alves. Todos os membros desta Assembleia foram
convocados  por  e-mail  em  prazo  hábil  para  a  sua  realização.  Item  01  ?
Verificação de quórum: Verificou-se o cumprimento do quórum regulamentar,
com a  presença de 7  (sete)  votantes.  Item 02 ?  Abertura  da  2ª  reunião
Extraordinária da Assembleia do Departamento de Controle Ambiental e
Química. O Presidente declarou aberta a reunião, passando a tratar da pauta.
Item 3 ? Expediente: O Presidente colocou em discussão a pauta proposta para
a  reunião,  qual  seja:  1)  Realocação/redistribuição  dos  encargos  didáticos  de
2024; 2) Apreciação/aprovação dos Relatórios  Individuais  Docente  (RIDs) dos
anos  de  2022 e  2023;  3) Apreciação  da  possibilidade  de  aproveitamento  de
concurso aberto Edital 446/2023 ? GDG ? banca professor substituto na área de
Geografia e abertura de edital para área de Biologia; 4) Definição em relação à
SUBCHEFIA de Departamento ? DECAQ; 5) Comunicações do Presidente e dos
Membros  da  Assembleia.  Pauta  aprovada  por  unanimidade.  Item  3.1  ?
Realocação/redistribuição dos encargos didáticos de 2024. O Prof. Roberto
apresentou o  planejamento  atual  de  encargos  dos  docentes  e  propôs ajustes
necessários em função da chegada de novo(a) professor(a) substituto(a). A Profa.
Glenda  se  manifestou  favorável  à  proposta  apresentada,  em especial  no  que
tange  às  disciplinas  de  Laboratório  de  Química  Experimental  e  Toxicologia
Ambiental.  O Prof.  Roberto solicitou esclarecimentos dos demais em relação à
situação atual da disciplina de Biologia. Os professores Glenda, Márcio, Roberto e
Aline apresentaram esclarecimentos em relação à distribuição da carga horária da
disciplina  em  comento.  Ficou  estabelecido,  portanto:  i)  carga  horária  de  14
(quatorze) horas-aula/semana para o(a) futuro(a) professor(a) substituto(a) de
Biologia; ii) carga horária de 20 (vinte) horas-aula/semana para o(a) futuro(a)
professor(a) substituto(a) de Química Analítica; iii) redução da carga horária do
Prof.  Roberto  para  8  (oito)  horas-aula/semana,  consonante  artigo  7°,  II  da



Resolução CEPE-15, de 26/12/2023, haja vista ter assumido, recentemente, a
Chefia do DECAQ; e iv) carga horária de 10 (dez) horas-aula/semana para o(a)
futuro(a) professor(a) substituto(a) de Geografia, carga horária pouco abaixo do
mínimo justificada pelo fato do referido professor  substituto assumir  encargos
didáticos  da  chefe  de  departamento  precedente.  A  carga  horária  dos  demais
professores  permaneceu  inalterada,  mantendo  o  planejamento  anterior.
Encaminhamento  aprovado  por  unanimidade.  Item  3.2  ?  Apreciação/
aprovação dos Relatórios Individuais Docente (RIDs) dos anos de 2022 e
2023. O Prof.  Roberto  apresentou  entraves  técnicos  quanto  à  avaliação  dos
RIDs, em especial, questões relacionadas aos relatórios dos professores Roberto e
Taíza. O Prof. Márcio, Presidente da Comissão de Avaliação dos RIDs, agradeceu à
comissão e colegas do DECAQ pelo empenho de todos quanto aos procedimentos
adotados  para  a  conclusão  das  tarefas.  Foram apresentados  os  relatórios  de
correção de RIDs realizados pelos avaliadores da Comissão. A Profa. Aline expôs
particularidades das correções, seguida de comentários dos professores Caésio,
Gabriel,  Glenda,  Roberto  e  Márcio  sobre  especificidades  e  dificuldades  na
avaliação  dos  Relatórios,  com  a  menção  a  situações  específicas  que  serão
tratadas em momento posterior. O Prof. Márcio retomou a palavra e propôs a
aprovação dos RIDs condicionada à apresentação das correções propostas até às
12h do dia 28/03/2024, ficando o Chefe de Departamento encarregado de realizar
aprovação departamental até o dia 29/03/2024. Encaminhamento aprovado por
unanimidade. O segundo ponto colocado em votação foi  a pontuação do Prof.
Gabriel, que esteve abaixo do mínimo exigido pela Resolução CEPE-9, de 10 de
agosto de 2022. O Prof. Gabriel apresentou como justificativa ter sido este o ano
em que ingressou na Unidade Contagem e, não obstante, apresentou pontuação
no ano de 2023 responsável por elevar sua média de pontos anual a níveis que,
em  muito,  superam  o  mínimo  exigido  pela  referida  Resolução.  Foi  proposto
também que a Profa. Taiza apresente seus encargos tão logo esteja finalizado seu
período de licença médica. O Presidente da comissão propôs desconsiderar as
datas  apresentadas  nos  Interstícios,  haja  vista  a  verificação  de  problemas
técnicos  apresentados  pelo  sistema  quanto  a  perdas  de  informações  no
Relatórios,  e,  também,  aguardar  o  retorno  do  relatório  do  Prof.  Roberto  e
definições sobre quem fará sua posterior aprovação, já que o referido professor
solicitou retorno dos seus RIDs ao sistema GLPI, no dia 18/03/2024 e não obteve
resposta  até  o  momento.  Colocou-se  também  em  votação  a  aprovação  do
relatório  da  Profa.  Glenda,  por  ter  sido  constatada  a  ausência  de  dois
comprovantes  de  participação  em  eventos.  Foi  sugerido  que  a  Prof.  Glenda
substitua os  certificados de participação ausentes por  outros documentos que
possam, igualmente, comprovar sua participação. Como encaminhamento final do
Item, foi proposto que a Comissão de Avaliação dos RIDs encaminhe o Parecer
final de Análise, assinado por seus membros, ao Chefe de Departamento. Este,
então,  se  valerá  do  documento  para  promover  a  aprovação  Departamental,
anexando, se possível,  o Parecer ao procedimento final  de aprovação e à Ata
desta  reunião.  Encaminhamentos  aprovados  por  unanimidade.  Item  3.3  ?
Apreciação da possibilidade de aproveitamento de concurso aberto Edital
446/2023 ? GDG ? banca professor substituto na área de Geografia e
abertura de edital para área de Biologia. O Prof. Roberto propôs validar o
aproveitamento  do  referido  edital  com  fins  de  celeridade  e  otimização  na
contratação do(a)  professor(a)  substituto(a)  para a área  Geografia  e  iniciar  o
Edital para a vaga relacionada à área de Biologia. Encaminhamento aprovado por



unanimidade.  Item  3.4  ?  Definição  em  relação  à  SUBCHEFIA  de
Departamento.  O  Prof.  Roberto  expôs  a  vacância  do  cargo  de  Subchefe  do
Departamento  e  apresentou  os  procedimentos  institucionais  para  recompor  a
Subchefia, indicados no artigo 4°, §6° do Anexo à Resolução CD-34, de 18 de
junho  de  2003.  Ato  contínuo,  indicou  o  Prof.  Caésio  para  suprir  a  vacância
apresentada. O Prof. Caésio agradeceu, manifestando-se favorável ao aceite da
indicação e se absteve de participar da votação por possível conflito de interesse.
Indicação aprovada por  6  (seis)  votos  a  favor  e  1  (uma) abstenção  do Prof.
Caésio. Item 3.5 ? Comunicações do Presidente.  O Prof.  Gabriel  informou
sobre o interesse de professora de outra instituição federal em ser redistribuída
para  o  DECAQ.  Acrescentou,  ainda,  que  a  professora  já  enviou  toda  a
documentação  necessária  para  a  abertura  de  processo  de  redistribuição.  Em
seguida, o Prof. André informou sobre os diversos equipamentos que trouxe da
Divisão  de  Patrimônio  para  a  Unidade  Contagem e,  também,  mencionou  que
alguns deles padecem de revisão técnica por meio de testes, que irão diagnosticar
suas condições atuais de funcionamento. Por fim, informou a localização de cada
equipamento. Nada mais havendo a tratar,  o Presidente  declarou encerrada a
reunião às dezesseis horas e dois minutos, da qual eu, Caésio de Sousa Paula,
secretário designado para a sessão, lavrei a presente ata, que será assinada pelo
Presidente e demais membros presentes.

Contagem, vinte e cinco de março de dois mil e vinte e quatro.
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